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`L’arrivo di Davide Candellaro chiude il reparto dei centrali:

«Lorenzetti lo conosco, mi ha fatto crescere molto. È tanta roba»

ILVOLLEY
PERUGIA Settimana intensa quella
appena conclusa per la Sir Safety
SusaPerugia,chesièmossasupiù
fronti in fattodimercato.Hachiu-
so il reparto dei centrali Davide
Candellaro, reduce da una stagio-
ne trionfale inA2aVibo. Sul fron-
tedei centrali, dopo l’uscita di sce-
na di Alessandro Piccinelli, è arri-
vato a dareman forte Alessandro
Toscani,originariodiOrtona,ven-
ticinque anni da compiere il 18 lu-
glio. «Perugia la conosco da fuori,
non posso dire di conoscere vera-
mentel’ambienteedinfattinonve-
do l’oradi farlodadentro»,hadet-
to Candellaro nelle prime parole
in bianconero. «I giocatori e l’alle-
natore invece li conosco bene. Al-
cuni ragazzi sono stati miei ex
compagni di squadra in passato,
l’allenatore è quello che mi ha la-
sciato più di tutti quelli avuti, che
mi ha permesso di migliorare e
chemihacambiatocomegiocato-
re e comepersona. Averlo di nuo-
vo in panchina è tanta roba. Sono
qui per aiutareuna squadrapiena
di campioni che hanno giocato
mille finali e vinto tanti trofei.
Qualsiasi cosa andrà bene per po-
terliaiutare»,hapoiaggiunto.

C’è voglia di vivere l’ambiente
ancheperToscani,ilnuovolibero.
«Non capita tutti i giorni di essere
chiamati da società del genere tra
le più importanti in Italia e nel
mondo. Dopo tanti anni in serie
A2 sta per arrivare il mio primo
anno in Superlega e sono vera-
mente contento, ma anche curio-
sodivedereillivelloeladifferenza
con l’A2, non vedo l’ora di inizia-
re». Sul collega di reparto, chiosa
così: «MassimoColaci?Èungran-
de libero, bravissimo, esperto, che
non ha certo bisogno di presenta-
zioni. Ha giocato tanti anni in
grandi club ed in nazionale, lo re-
putoancoraunotraimigliori libe-
ri in circolazione. Cercherò di
sfruttaretutti isuoiconsigliediap-
prenderedalui inogniallenamen-
to».

SETTOREGIOVANILE
Con la chiusura delle finali nazio-
nali S3 3X3 si è chiusa la stagione
del settore giovanile Sir. I ragazzi
di coach Moscioni, campioni re-
gionalidicategoria, tornanosoddi-
sfatti e con un grande ricordo da
metterenel cassettodallakermes-
setricoloredisputatasullungoma-
re di Schiavonea (provincia di Co-
senza). Hanno chiuso al dodicesi-
mopostofinale.

RiccardoGasperini
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PALLACANESTRO
PERUGIA Primi movimenti sulle
panchinedeiteamumbridiCuni-
ca.LeonardoOlivieri,doposeian-
ni lascia la guida del Basket Todi.
«Nonpuòbastare uno scarno co-
municato per sancire l’addio di
LeonardoOlivieri - rimarca la so-
cietà-troppoforteil legamechesi
è cementato in sei straordinarie
stagioni sportive che hanno visto
ilcoachorvietanoportarelasqua-
dra nella quarta serie nazionale,
conquistare una Coppa Umbra e
due titoli giovanili. LeonardoOli-
viericihacomunicatoilgiornose-
guente la conquista del titolo re-
gionaleUnder 19goldcheera sua
intenzione valutare proposte da
societàdicategoriasuperioreein-
sieme, nella totale condivisione,
seppur con grande rammarico e
dispiacere abbiamo condiviso
questasuascelta».
«Leonardo Olivieri è stato un

grande allenatore - proseguono
dal Todi basket - un grande lavo-
ratore del parquet, sempre in ag-
giornamentodedicandolevacan-
ze estive per frequentare corsi,
maancheunostraordinariocom-
pagno di viaggio con cui tutti noi
dirigenti,crediamoanchediinter-
pretare i sentimenti dei giocatori
chehaallenato,abbiamostabilito
unrapportoumanochevaoltre il
campo e che tutti noi ci portere-

monelnostrocuore.Insiemealui
abbiamogiornodopo giornoam-
pliatoemigliorato lanostra strut-
tura tecnica e societaria fino alla
fantastica utopia della creazione
dell “Accademia” che sotto la sua
spintaharaggiunto livelli di asso-
luto valore tecnico portando cin-
quegiocatori chehanno frequen-
tato e che ancora frequentano la
nostra Accademia, nelle rispetti-
venazionaligiovanileecheadato
ai tanti giovani atleti tuderti un
impronta e una consapevolezza
della cultura del lavoro che sarà
fonte e certezze per il futuro del
BasketTodi».
Quindi l’auguriochearrivadal-

laSocietàèdunquequellodivede-
re Leonardo Olivieri «raggiunge-
re traguardi che la sua passione e
lasuaconoscenzacestisticameri-
tano».

Nei prossimi giorni la società
comunicherà il nome del nuovo
allenatore.Queste invece laparo-
le del coach umbro. «Sono stati
sei anni indimenticabili, vissuti
con passione, orgoglio e amore
per la pallacanestro. Todi rimar-
ràsemprenelmiocuore.Misem-
bra doveroso nominare le perso-
ne con le quali ho condiviso que-
sto splendido viaggio e alle quali
non dico addio ma arrivederci.
Alessia Parrucci, Francesco Chi-
neaeLucaChinea.Tutti igiocato-
ri che ho allenato in questi anni,
dai quali ho imparato più cose di
quelle che ho insegnato loro.Au-
guro ilmeglio alla società del Ba-
sketTodi.Viabbracciotuttievidi-
co grazie dal profondo del cuo-
re».

CorradoLosito
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Il Basket Todi saluta coach Olivieri

`Toscani, il nuovo libero, è pronto a partire con entusiasmo:

«Ora cercherò di sfruttare tutti i consigli di Massimo Colaci»

LASTORIA
GUALDO TADINO Nasce una nuova
realtà calcistica denominata Foot-
ball Club Gualdo. Il nome, i colori
sociali,biancoerossoeillogoconla
tradizionale anfora in ceramica ri-
chiamano alla memoria, quasi co-
me fosse un nostalgico omaggio, la
Società Sportiva Gualdo 1920 che
neglianni ’90, sotto lapresidenzadi
Angelo Barberini, ha vissuto i fasti
delprofessionismoarrivandoadun
soffiodal sognodellaserieBnel leg-
gendario spareggio di Pescara del
24 giugno 1995, perso ai rigori con-
trol’AvellinodiBoniek.
Il nomeGualdoed i colori sociali

bianco rossi tornano quindi a di-
stanza di 10 anni dalla fusione tra
l’allora Gualdo Calcio, nato nel
2006 a seguito della sparizione del-

laS.S.Gualdodopo14annidifilanel
professionismo,e ilGualdoCasaca-
stalda. La fusione tra le due squa-
dre,chemilitavanorispettivamente
in Eccellenza e serie D, avvenuta
nell’estate del 2013, era partita con
grandeentusiasmomadopotrean-
ni di serieD è iniziata una parabola
discendente,culminataconlaretro-
cessione dello scorso anno dalla
Promozione. Il Gualdo Casacastal-
da, che lo scorso anno ha giocato al
comunalediFossatodiVicoacausa
dell’indisponibilità del Luzi per la-
vori, ripartiràquindidal campiona-
to di prima categoria, oltre a conti-
nuare l’attivitàdel settoregiovanile.
In seconda, invece, l’esordio della
F.C.Gualdo:«Alcuni imprenditori e
appassionatidel territorio–comesi
legge nella presentazione - hanno
deciso di unire le proprie forze per
dar vita ad una nuova compagine

che nella stagione calcistica
2023/2024parteciperàalcampiona-
to di seconda categoria e che nelle
prossimesettimaneverràpresenta-
taufficialmenteallacittadinanza».
Massimo riserbo ancora per

quanto riguarda l’assetto societario
mentreègià trapelato il nomedella
guida tecnicache siederà sulla pan-
china biancorossa. Si tratta di Da-
niele Brunetti, reduce dalla salvez-

za in prima categoria alla guida
dell’AtleticoGualdoFossatoegiàal-
lenatore del Cerqueto con il quale
havintoancheunaCoppaPrimave-
ranelfebbraio2022.Lanuovasocie-
tà«nonsioccuperàdisettoregiova-
nileedèstatacostruita incollabora-
zione e condivisione con le altre so-
cietàcalcistichegualdesi».
Di sicuro in condivisione sarà il

campo,ossia lostadiocomunaleLu-
zi. I lavori di rifacimento delmanto
erboso dovrebbero concludersi en-
troottobreel’impiantopotràessere
utilizzato dalla F.C. Gualdo, dal
Gualdo Casacastalda e dal Cerque-
to. La compaginebiancazzurra, do-
po la bellissima cavalcata nella sta-
gione appena conclusa, è la prima
squadra cittadina e disputerà il
campionatodiPromozione.

FrancescoSerroni
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Costanza Laliscia,

campionessa e coach:

«Sogno le Olimpiadi»

L’ALLENATORE
È DECISO
A VALUTARE
LE PROPOSTE
DA CATEGORIE
SUPERIORI

C’era una volta il grande Gualdo. Ora riparte dalla seconda categoria

Il Gualdo degli anni ‘90

Ieri sera rientrando aPerugia,unadelleprimecosecheavrà
fatto Costanza Laliscia sarà
stata aggiungere in bacheca

le due medaglie d’oro conqui-
state ai Campionati Italiani En-
durance. Campionessa italiana
nellaCei3di 160kmenellaCei2
di 120 km. “Il mio nono e deci-
mo titolo nazionale. Una gran-
de soddisfazione” dice l’amaz-
zone perugina raccontando
quest’ultimo capitolo dei Cam-
pionati italiani Endurance Vim
svolti a Castiglione del Lago. Le
gioie per lei e per il suo Fuxia-
teamsonoproseguite ieriquan-
do i Campionati italiani hanno
consacrato anche i suoi piccoli
allievi. «La nostra squadra ha
vintotitoli italiani inquattrodif-
ferenticategorie,doveacorrere
erano bambini tra i 5 anni fino
ai13.Lialleno–spiegaCostanza
Laliscia – abbiamo un’accade-
my, in cui li avviciniamo a que-
sto sport. È bellissimo lavorare
con loro». Tra le 60 promesse
dell’endurance, l’Umbria ha ri-
portatovittoriecon8amazzoni
e2cavalieri.Oltreai4oridelFu-
xiateamsuipony,nellevariedi-
stanze, con Vittoria Monetti,
AuroraLaurenzi,CostanzaMo-
netti,AlfonsoSabatino,anche3
argenti con Giada Neri, Massi-
moVittorioCavallarieRebecca
Kodric, e 3 bronzi con Elena
Marsella, JessicaRusueBianca
Fiorucci. La carriera di Costan-
za Laliscia, che a settembre
compirà 24 anni, prosegue da
oltrediecimalapassioneènata
ancoraprima.«Miopapàmiha
fatto salire su un cavallo quan-
do avevo solo 4 anni». Prima a
cavallo, poi in bicicletta. Ma
nonc’èsoloabitudineetantoal-

lenamento. C’è anche talento.
«Sembradisì»,dice inpochepa-
role e in un sorriso che com-
prendeunastoriadivittorieedi
grande passione. La conferma,
un po’ da burocrati ma senza
appello, arriva semplicemente
scorrendo le righe del curricu-
lum.Èstata lapiùgiovanecam-
pionessa italiana assoluta nella
storia dell’endurance equestre.
Moltelegareinternazionalivin-
teepoi titolimondialidicatego-
ria,e ladesideratamagliaazzur-
radellaNazionale.
«L’importanza del cavallo è

predominante–spiega–valeal-
meno il 70 per cento. Serve che
sia forte, forse è un po’ come
nellaFormula1nelrapportotra
piloti e macchine. Coi cavalli
con cui gareggio cerco sempre
di trovareun’alchimia.È fonda-
mentaleavereunfeelingesico-
struiscecol tempo.Gareimpor-
tanti come queste si preparano
in tremesi in cui oltre al lavoro
con il cavallo c’è anche molta
preparazionefisica».
Ora l’obiettivo è ai prossimi

appuntamenti.«Trapochigior-
ni in Francia, 160 chilometri a
cui sto cercando di arrivare al
massimodella forma».Più in là
gliEuropei.«Hodelleprobabili-
tà di essere convocata, spero di
riuscirci», dice Costanza Lali-
sciache tra i sognidifficilineha
unomanondipendeda lei. «Le
Olimpiadi sarebberoun evento
enorme ma il mio sport non è
compreso tra quelli dei Giochi.
Adoggi l’ambizionepiùgrande
è poter partecipare ai Campio-
nati del Mondo del prossimo
anno».

GianniAgostinelli
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Costanza Laliscia con i suoi allievi

Tipi sportivi

Leonardo Olivieri

LA SOCIETÀ
SI È MOSSA
CON DECISIONE
SUL MERCATO
PER SISTEMARE
LA ROSA

I RAGAZZI
DEL TECNICO
MOSCIONI
SI SONO LAUREATI
CAMPIONI
REGIONALI

L’ALLENATORE
SARÀ
DAVIDE BRUNETTI,
ENTRO OTTOBRE
PRONTO
LO STADIO LUZI

Davide Candellaro chiude il reparto dei centrali

Alessandro Toscani è il nuovo libero
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